

職員が忙しくなった」「保育の質が低くて使えない」「却つて機能がパッケージされているシステムを導入した園からは、「いろんな機能が入っているけれど、一つ一つの機能の質が低くて使えない」と正直なお話を聞いたこともあります。しかし、この数年でそれらの機能がパッケージされてい るシステムを導入した園から「保育所等におけるICT化推進事業」への補助金。補助金の交付要件を見ると、自治体によつて多少の表現の誤差はあります。右図のように様々ある機能が網羅されている必要があると書かれています。

ある地域の保育所等におけるICT化推進事業への補助金の交付要件

3 補助金の交付要件

保育所等が保育士の業務負担を軽減するため、以下の①から③までに掲げる全ての機能を有するシステムを導入すること。(導入済システムのカスタマイズに係る費用は補助対象外。)システムの導入に当たっては、これらの機能に加え、保護者が負担する利用料金の請求に関する機能や職員の勤務シフトの作成機能など、保育士の業務負担の軽減に資する他の機能を付与することができるものとする。

- ① 保育に関する計画・記録に関する機能
- ② 園児の登園及び降園の管理に関する機能
- ③ 保護者との連絡に関する機能

ある地域の保育所等におけるICT化推進事業への補助金の交付要件

竹取新聞

株式会社 カグヤ
東京都新宿区西新宿3-2-11
新宿三井ビルディング
2号館10階



第121版

理念と実践で 糸を結びます



何のために働くのかという目的・動機を忘れないように

平素より弊社の商品をご愛顧頂きましてありがとうございます。この新聞は、「子ども第一主義」の理念のもとに活動しているカグヤクルーの日々の出来事・内省を発信することで、皆様の保育に少しでもお役に立てばと始めました。記事中はそのまま実践を表現することを優先し、乱筆乱文で恐れ入りますが、何卒ご容赦くださいますようよろしくお願いいたします。

発展する学び



夏祭りを迎えるまでのプロセスが発信されました。

京都にある幼保連携型認定こども園木津さくらの森様をお伺いしたその日は、午後から夏祭りが行われるということで準備がされました。その中で「色遊び」から「お茶屋さんへ」という掲示物が貼り出されました。

お客様から「ミマモリングソフトウェアを導入したいけれど、トウエアを導入したいけれど、記録様式だつたりと、指針に準拠していない」「保育の部分が薄っぺらい」など、いろいろな声をお聞きしました。私は自身も自社で導入しようとしているシステム関連について数社のお話を聴きましたが、どの会社からも、一つの分野を専門にやっている企業には中身もサポートも費用対効果も勝てない、と正直なお話を聞いたこともあります。しかし、餅屋、といったように強みを

持つている企業のものを使うことが一番良いのだと学びました。そう思うと、なぜこの補助金は一社じゃないといけないのだろうと疑問が湧きます。国もせっかく予算を出すのに、変な縛りをつけることで、「使い物にならない」「手間が増えた」など先述のような園の先生からの声が出てきてしまうのは、望んでいないはずです。

そんな矢先、ある地域のお客様から「ミマモリングソフトウェアを導入したいけれど、トウエアを導入したいけれど、記録様式だつたりと、指針に準拠していない」「保育の部分が薄っぺらい」など、いろいろな声をお聞きしました。私は自身も自社で導入しようとしているシステム関連について数社のお話を聴きましたが、どの会社からも、一つの分野を専門にやっている企業には中身もサポートも費用対効果も勝てない、と正直なお話を聞いたこともあります。しかし、餅屋、といったように強みを

持つている企業のものを使うことが一番良いのだと学びました。そう思うと、なぜこの補助金は一社じゃないといけないのだろうと疑問が湧きます。国もせっかく予算を出すのに、変な縛りをつけることで、「使い物にならない」「手間が増えた」など先述のような園の先生からの声が出てきてしまうのは、望んでいないはずです。

カグヤクループブログも毎日元気に配信中!

カグヤウェブサイト



www.caguya.co.jp

「聴福庵」の情報はFacebookで
f 神家総本家 聽福庵

